

El pasado jueves 17 fue inaugurada la Sala Miguel Hernández en la Sede de la Universidad de Alicante en la capital alicantina. El acto fue presidido por Manuel Palomar, rector en funciones de la Universidad de Alicante, Jesús Pradells, vicerrector de Extensión Universitaria, Miguel Gutiérrez Carbonell, presidente de la Asociación de Estudios Miguel Hernández de Alicante, Emilio Soler, director de la Sede y Juan José Sánchez Balaguer, director de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano. La Universidad de Alicante forma parte, junto con otras instituciones, del Patronato de la Fundación. El catedrático de Literatura Española en la Universidad de Alicante Ángel Luis Prieto de Paula, patrono de la entidad cultural oriolana, ofreció la brillante conferencia "Miguel Hernández: ensayo de una poética global", a la que acudió numeroso público, como las pintoras Elvira Pizano y Barbeyto, los poetas Ramón Fernández Palmeral, Consuelo Franco, Mati Bautista, Paco Alonso, José Antonio Charques y María Dolores Iglesias, y el también patrono de la Fundación y reconocido hernandiano Gaspar Peral Baeza.